



Firmung in Obermillstatt

Sonntag, der 18. September 2005 war für die Pfarre Obermillstatt ein großer Festtag!

Unser **Hw. Hr. Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz** kam nach Obermillstatt zur **Visitation und Firmspendung**. Dies passiert nur alle 8 Jahre, daß uns unser Oberhirte besucht! Daher war auch zur Begrüßung um 8:00 Uhr alles auf den Beinen!



Foto: Heribert Dertnig

Unser Pfarrer, Dechant P. Wilhelm Freytag SCJ begrüßte unseren Oberhirten recht herzlich und überreichte ihm einen Wanderstab, gefertigt von Herrn Ludwig Hinteregger. Die Jugendmusikkapelle Millstätter Berg spielte ein Ständchen auf, Bürgermeister Josef Pleikner und PGR Obmann Raimund Oberzaucher hießen den Bischof bei uns herzlich willkommen!

Der Gemischte Chor Obermillstatt, die Trachtengruppe Döbriach-Matzelsdorf, die Volksschule und der Kindergarten, die Jägerschaft, der Traditionsverein und die Feuerwehrformationen Obermillstatt, Lammersdorf und Sappl-Matzelsdorf-Dellach sowie viele Gemeinderäte und Ortsbewohner gaben dem Bischof Schwarz die Ehre! Nach dem Begrüßungsrundgang marschierte man mit Marschmusik zur Kirche.



Foto: Ferdinand Joham



Foto: Ferdinand Joham



Foto: Heribert Dertnig



Foto: Heribert Dertnig

Alle Vereine und Körperschaften bildeten dort Spalier für unseren hohen Besuch!



Foto: Heribert Dertnig



Foto: Heribert Dertnig

Im Gotteshaus warteten schon die Jugendlichen, um mit ihren herrlichen Weisen die Festmesse mit Firmspendung für die Firmkandidaten unserer Pfarre mitzugestalten. Frau Eva Walcher hatte mit den Jugendlichen für diesen Termin eifrig geprobt! Frau Elisabeth Taupe ließ es sich auch nicht nehmen, ihre Schützlinge persönlich zu motivieren!



Foto: Heribert Dertnig



Foto: Heribert Dertnig

19 Firmlingen aus der Pfarre spendete
Bischof Dr. Alois Schwarz

dann das Sakrament der Hl. Firmung! In seiner mitreißenden Predigt motivierte der Bischof die jungen Christen, mutig für den Glauben einzutreten, ihn zu stärken und zu pflegen, immer wachsam zu sein im Leben um das eigentliche Ziel des Lebens nie aus den Augen zu verlieren.

Im Anschluß an den Festgottesdienst sprach der Oberhirte noch mit allen Firmlingen und deren Angehörigen, stellte sich zu einem Erinnerungsfoto und signierte auch viele Bücher, welche vor der Kirche zum Kaufe angeboten wurden.

Nach einer kleinen Stärkung im Pfarrhof mußte unser Oberhirte dann weiter nach Linz zur Amtseinführung seines Namensvetters!

Die Festmesse mit Firmspendung um 10:30 Uhr feierte mit den
63 Firmlingen aus der Diözese

und ebensovielen Paten, sowie vielen Angehörigen

Prälat Kanonikus Mag. Horst-Michael Rauter.

Dieser Festgottesdienst wurde musikalisch vom **MGV**

Obermillstatt unter der Leitung von Frau Ingrid Grechenig und
von

Anna Oberzaucher und Claudia Schwarz (Violine) gestaltet.

Allen, die zum Gelingen dieser schönen Feiern mitgewirkt haben, sei ein herzliches "**Vergelts Gott**" gesagt.

Die Bilder stellten in dankenswerter Weise **Fotograf Heribert Dertig und Ferdinand Joham** zur Verfügung!



Diese Seite kommt aus dem [www.kath-kirche-kaernten-Archiv](http://www.kath-kirche-kaernten-archiv)

Diese Seite wurde am 23.09.2005 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt